

Projet 3D



**3 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6628**

**450 000 €**

**Cassis**

Appartement à vendre (13260)

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur RHINOV

# résidences immobilier

Situé au troisième et dernier étage d'une ancienne maison de ville, au coeur du village et à proximité immédiate de l'emblématique port de cassis, cet appartement Développe une surface de 75m<sup>2</sup> habitable (70m<sup>2</sup> carrez). Ce duplex s'articule sur deux niveaux et offre de généreux volumes auxquels vient s'ajouter une mezzanine. L'utilisation de matériaux traditionnels comme les poutres rondes en bois et son carrelage donnent un style provençal à cette bâtisse cassidienne qui traduit une volonté de garder un esprit authentique. L'entrée Mène à un vaste espace de vie composé d'une cuisine équipé ...

Located on the third and last floor of an old town house, in the heart of the village and close to the emblematic port of cassis, this apartment has a living space of 75sqm (70m<sup>2</sup> carrez). This duplex is spread over two levels and offers generous volumes to which is added a mezzanine. The use of traditional materials such as round wooden beams and its tiling give a provençal style to this cassidienne building which reflects a desire to keep an authentic spirit. The entrance leads to a large living space consisting of an open fitted kitchen, a dining room, a living room extended by a bedroom and ...

**ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE**

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



